



Pièces **6 Pièces**
Superficie **230 m²**
Référence **X52328**
Prix **2 100 000 €**

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Cette Maison de 215 m² située à Plateau-du-Cap, Roquebrune-Cap-Martin, est une opportunité rare sur le marché immobilier. Elle offre quatre chambres spacieuses et un total de six pièces, idéales pour une grande famille ou pour recevoir des invités. Avec sa piscine, elle promet des moments de détente idéaux sous le soleil de la Côte d'Azur. La maison est équipée de toutes les commodités modernes pour assurer un confort optimal. Vous y trouverez un adoucisseur d'eau, la climatisation, et des fenêtres en double vitrage en aluminium, garantissant une isolation thermique et phonique excellente. Sa ...



This 215 m² House located in Plateau-du-Cap, Roquebrune-Cap-Martin, is a rare opportunity on the real estate market. It offers four spacious bedrooms and a total of six rooms, ideal for a large family or for entertaining guests. With its swimming pool, it promises ideal moments of relaxation under the Côte d'Azur sun. The house is equipped with all modern conveniences to ensure optimum comfort. You'll find a water softener, air conditioning, and double-glazed aluminum windows, guaranteeing excellent heat and sound insulation. Its location in Roquebrune-Cap-Martin offers an exceptional living ...



GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

